

Gutiérrez Luna presenta queja ante el INE contra Marko Cortés: "La Ley de Herodes se queda corta"

El diputado federal de Morena Sergio Gutiérrez Luna, presentó una queja ante el INE en contra del dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, y los dirigentes de esta alianza por la "pretensión" de repartirse hasta los órganos autónomos de cara a las elecciones de 2024.

A través de un video en su cuenta de X (antes de Twitter), el representante de Morena, señaló a líder del PAN, y al mandatario en Coahuila y a los líderes de esta alianza, de repartirse el motín de manera grotesca, al pactar con sus firmas al órgano de transparencia, haciendo referencia al INE de este estado, en la publicación Gutiérrez Luna también hace un comparativo de las acciones que hizo Marko Cortés con sus compañeros de alianza con la película mexicana La Ley de Herodes y pide una sanción ejemplar ante estos hechos.

Gutiérrez Luna es el representante de Morena ante el INE y pide que se esclarezca esta situación que se dejó ver en días pasados en donde menciona que existe un pacto del consejero de este instituto, Jaime Rivera, y el dirigente nacional del PAN. En esta red social también expresó que en la próxima sesión del INE pedirá a Rivera difunda el trato en el que lo mencionan.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, el martes pasado acusó al PRI y al gobernador Manolo Jiménez, de incumplir con el convenio pactado el año pasado para apoyar su candidatura a la gubernatura, el cual consistía que los panistas pondrían a sus candidatos en algunos municipios del estado, además de contar con cargos públicos, notarías y oficialías del registro civil.

En un total desacuerdo, el gobernador en turno, Manolo Jiménez, le respondió a Cortés diciéndole que se le han otorgado más cargos públicos a varios de los miembros de su partido, pese a que no cumplieron con la cantidad de votos que le prometieron para que ganar el año pasada la gubernatura del estado.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/1/11/gutierrez-luna-presenta-queja-ante-el-ine-contra-marko-cortes-la-ley-de-herodes-se-queda-corta-568786.html